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有料ごみ袋で新たな増税

「ごみ袋 1 枚 50 円の内 10 円は材料費で 40 円がごみ処理費」と説明あり、本来ごみ

処理費は税金で賄われており、有料化とともに新たな増税（約 2 億円）が発生。新たな増

税の審議はなされていない。

有料ごみ袋制導入の根拠に「家庭系ごみ増加で減らすため」というけ

れど・・・

実際は家庭系燃えるごみは減っている。ごみ有料化の目的は何？

自宅前で家族と

リチウムイオン火災で青空

が見える西南濃粗大廃棄物処

理センターの建物を視察

プラごみリサイクルでごみ減量化を

化石燃料は使わない！

燃えるごみの大半はプラスチックで、国の法律でも燃やさず全て

をリサイクルするよう求められている。

不燃物の有料ごみ袋制は危険で不合理

リチウムイオン電池内臓の家電製品が増えており、処理過程で火

災が頻発。不燃ごみのごみ袋制導入は新たな手間と危険が伴う愚策

家庭系ごみの燃えるごみの変化


